

GIGANTE MEXICANA DE LA CONSTRUCCIÓN INVIERTE EN STARTUP CHILENA

La startup chilena ObraLink, que a través de alta tecnología monitorea obras de construcción y hormigón, selló un nuevo financiamiento con la gigante cementera mexicana Cemex.

"A través de esta asociación, Cemex pretende ayudar a posicionar ObraLink y ampliar su alcance en el mercado mexicano e ingresar a Estados Unidos para 2025", expresó Cemex Ventures en un comunicado.

Emiliano Pinto, fundador y CEO de la startup, dijo que "la única forma de mejorar los resultados en la industria de la construcción

es mediante la automatización de tareas diarias y repetitivas durante la ejecución de los proyectos. La digitalización por sí sola no es suficiente para transformar la industria. Dada la complejidad y la cantidad de tareas y datos interconectados en la ejecución de proyectos, se requieren sistemas automáticos para reducir la dependencia de la mano de obra en la construcción", recogió El Financiero.

La firma fue creada en 2019 entre Chile y Reino Unido por los ingenieros chilenos Pinto y Juan Carlos Fernández. Desde entonces, la compañía ha recibido inversiones del fondo de inversión costarricense Carao Ventures y de la constructora chilena Echeverría Izquierdo, así como de Grúas M10 y Polpaico.

En 2022 ya había levantado una ronda de US\$ 2 millones. La firma inventó un dispositivo tecnológico llamado CIBOT, que con sensores, imágenes térmicas avanzadas y modelos de construcción de información, analiza información relevante durante la ejecución de los proyectos de construcción, liberando a los trabajadores de labores diarias y repetitivas, logrando con esto aumentar productividad, reducir costos y plazos del proyecto.

